



tel./fax: 02695/402

Insul, den 18. Aug. 2011

„Barrierefreier Zugang für die Insuler Kapelle“

Die Ortsgemeinde Insul hat in einer Gemeinderatssitzung beschlossen, den Vorplatz der Kapelle neu zu gestalten. Da Insul als Schwerpunktgemeinde anerkannt ist, wurde im Rahmen der Dorferneuerungsmaßnahmen dieses Projekt, den Eingang der Kapelle barrierefrei her zu richten, zu einem Thema. Gerade in der heutigen Zeit, da die Menschen immer älter werden, ist die Barrierefreiheit ein wichtiger Punkt in unserer Gesellschaft.

Durch den Umbau der Brückenstraße bot es sich an, die alte Treppe zu entfernen, den Eingangsbereich trocken zu legen und mit einem neuen Zugang zu gestalten. Dank der großzügigen Spende der RWE Deutschland AG, die einen Betrag in Höhe von 2.000 € der Ortsgemeinde zur Verfügung gestellt hat, war es erst überhaupt möglich dieses Vorhaben zu realisieren. Hiermit konnte ein Großteil der Materialien zur Umsetzung angeschafft werden. Dank der Jagdgenossenschaft Insul und durch den unermüdlichen Einsatz unserer fleißigen Pflasterergruppe, wurden diese Aufgaben in Eigenleistung mit Bravour geschultert. Für die Spenden und den Einsatz sagen wir herzlichen Dank .

Ewald Neiß

(Ortsbürgermeister)